

"El Consell debe apoyar a los estudiantes con pocos recursos para que estudien en la pública" - Información - 06/03/2016



El vicerrector de Estudiantes de la Universidad Miguel Hernández de Elche, Francisco Javier Moreno. SERGIO FERRÁNDEZ

Francisco Javier Moreno

Vicerrector de Estudiantes de la Universidad Miguel Hernández de Elche.

La decisión de destinar las becas públicas sólo a alumnos de la universidad pública supone una medida acertada para el vicerrector de Estudiantes de la UMH. Francisco Javier Moreno defiende que la administración debe velar por este tipo de educación.

«El Consell debe apoyar a los estudiantes con pocos recursos para que estudien en la pública»

JOSÉ A. MAS

¿Qué le parece la supresión de las becas de la Conselleria de Educación para alumnos que vayan a las universidades privadas?

Desde la Universidad Miguel Hernández, como universidad pública, vemos con buenos ojos todas las medidas encaminadas a apoyar a la educación pública, el sistema público. Además, si miramos a nuestro alrededor, vemos que la mayoría de las Comunidades Autónomas ya han adoptado medidas similares. Por este motivo, desde la Universidad Miguel Hernández apostamos por el cambio en la concesión de las becas que ha adoptado el Consell, es muy positivo para nosotros.

¿Por qué cree necesario reservar las ayudas para los estudiantes de la pública?

Nosotros creemos en el sistema público de educación superior. Por eso decimos que hay que trabajar para facilitar que todas las personas pueden acceder a él, sin que tengan limitaciones económicas. Aquellos estudiantes que tengan mayores necesidades, deben de tener acceso a las ayudas públicas para desarrollar sus estudios en centros públicos.

¿Y esta medida no debería ir aparejada a una mejora de la oferta de titulaciones en las universidades públicas? ¿No cree

«La privada tiene otros cánones, no puede regirse por los mismos criterios que la universidad pública»

que muchos alumnos van a la privada porque no les queda más remedio?

Sí. Bien es cierto que esto implica que sea necesario revisar el catálogo de titulaciones. Hay que revisarlo para que el sistema público pueda atender la demanda de los estudiantes.

¿Entonces la medida parece insuficiente?

Efectivamente, pensamos que se debe apoyar el sistema público, pero somos conscientes de que la medida también debe ser sensible a una crítica positiva, y es que se hace necesario revisar el catálogo de titulaciones que ofrecen las universidades públicas, para mejorar la oferta, y que sea lo más completa posible.

¿No considera que la decisión del Consell deja en muy mal lugar a las universidades privadas, y a sus estudiantes?

Partimos de una base de que las universidades privadas tienen otros cánones, y no pueden ser regidas por los mismos criterios que la pública.

¿Qué quiere decir? ¿A qué di-

ferencias se refiere?

Debemos focalizar las ayudas a los beneficiarios y la responsabilidad de que lleguen a ellos es de la Generalitat. No es una cuestión de beneficiar o perjudicar a la privada, sino de apoyar a los estudiantes con pocos recursos, para que puedan realizar sus estudios en una universidad pública.

La Universidad Miguel Hernández puso en marcha una bolsa de becas propias para combatir los peores años de la crisis. ¿Se mantendrá tras la medida anunciada por el Consell?

La Universidad Miguel Hernández ha hecho un esfuerzo muy importante, que va en la dirección correcta. Nuestra iniciativa de becas propias surgió en una situación complicada, a la que todas las administraciones debían hacer frente.

¿Cree, entonces, que el paso dado por la Generalitat se queda corto?

Nosotros vamos a seguir reclamando a la administración una rebaja de las tasas universitarias, y que se revise la financiación de las universidades públicas, para que se recupere la aportación reducida durante los últimos años. Aún así, consideramos, que en medida de nuestras posibilidades, la universidad debe ayudar a los estudiantes que no consiguen el apoyo de otras ayudas.